

Plantea reformas prioritarias

En su primer mensaje a legisladores electos, la virtual presidenta Claudia Sheinbaum enlistó una serie de proyectos cuya prioridad es máxima y pidió cerrar filas con la Cuarta Transformación

Plantea reformas prioritarias #Morena

En su primer mensaje a legisladores electos, la virtual presidenta Claudia Sheinbaum listó una serie de proyectos cuya prioridad es máxima y pidió cerrar filas con la Cuarta Transformación

INDIGO STAFF

Claudia Sheinbaum Pardo, virtual presidenta electa de México, se reunió con las y los diputados y senadores electos de la coalición Sigamos Haciendo Historia, a quienes pidió “cerrar filas con la Cuarta Transformación”, al tiempo que les propuso tomar decisiones sobre reformas prioritarias.

En el marco de este encuentro realizado en el *Pepsi Center*, en la Ciudad de México, Sheinbaum enfatizó las prioridades legislativas para septiembre, entre las que se incluyen las reformas de programas sociales y el respeto y reconocimiento a los pueblos indígenas y afroamericanos.

Derechos

La virtual presidenta exhortó a las y los legisladores a continuar con la transformación del país y legislar por los derechos de los mexicanos. Aunque llamó la atención que Sheinbaum no mencionó nada acerca de la reforma al Poder Judicial.

“Ustedes conocen las 20 reformas que envió el presidente

Andrés Manuel López Obrador; hace unos días planteé incluir otras reformas a estas 20, dos sobre compromisos de campaña: un apoyo a todas las mujeres de 60 a 64 años que se elevará a rango constitucional”.

Beca Universal

“El otro es que todos los niños tengan acceso a una Beca Universal. Incluimos dos más: la reforma al Instituto de Seguridad y Servicios Sociales de los

Trabajadores del Estado y otra para recuperar las pensiones; y la otra, que también es un principio que viene de la Revolución Mexicana, es el principio de la no reelección”, enfatizó la morenista.

Agregó que seguirán las pláticas para definir las prioridades para septiembre sin precisar si el tema del Poder Judicial se encuentra entre los que se deben conversar en esas fechas.

Piden contribuir a la 4T

Por su parte, el líder nacional de Morena, Mario Delgado, indicó que las y los próximos le-

gisladores tienen la misión más importante de sus vidas: convertirse en los constituyentes del segundo piso de la Cuarta Transformación.

En tanto, Ricardo Monreal indicó que las y los diputados y senadores electos con la virtual presidenta electa, tendrán que acordar la ruta de la reforma judicial y los foros que llevaremos a cabo en el país.

Principios

Claudia Sheinbaum subrayó que se debe seguir la transformación del país, “recuerden los que estamos aquí que luchamos por causas, que representamos causas y que representamos al pueblo de México. No olvidemos nunca que tenemos convicciones y principios”.

Finalmente, agradeció el apoyo incondicional a la dirigencia de Morena y la confianza para la consolidación de su campaña.



Se trata de que todos los niños tengan acceso a una Beca Universal, la reforma al ISSSTE y otra para recuperar las pensiones”

Claudia Sheinbaum Pardo
Virtual presidenta electa de México

